
N o Negociaremos el Poder: Duarte 
"No se negociará el po

der con el frente opositor 
Izquierdista, aunque esta
mos dispuestos al 
diálogo", dijo ayer el Ing. 
José Napoleón Duarte, 
presidente de la Junta Re
volucionarla de Gobierno, 
en reunión con perldlstas 
en Casa Presidencial. 

Sobre la prohibición 
existente en El Salvador 
desde hace 63 días en el 
sentido de que las emiso
ras radiales no transmitan 
noticias, dijo que dicha 
prohibición "es para no 
contribuir a generar el pá-

nlco en la población trans
mitiendo noticias 
alarmantes". 

DIJo que una nego
ciación para gobernar es 
lhcorrecta, ya que esto dis
torsionarla los obJetivos 
fundamentales del actual 
gobierno, ya que "este go
bierno es de objetivos, no 
de personas" . Esos obJeti
vos -señaló- son llevar 
al país por la vía de la de
mocracia. "Estamos dis
puestos a negociar los 
objetivos, no las personas" 
enfatizó el gobernante. El 
Ingeniero Duarte enfatizó 

en una solución pacifica al 
conflicto salvadoreño. 
. Sobre la llegada de mi

siones de congresistas nor
teamericanos a nuestro 
país, diJo que éstas vienen 
a observar sobre el propio 
terreno de los hechos, la 
verdadera realidad exis
tente y se entrevistan con 
diversos sectores de la 
vida nacional. "Eso es nor
mal, aquí y en todo país del 
mundo:•, agregó. 

LO FUNDAMENTAL 
ES EL DIALOGO 

El Ing. Duarte diJo que 

Preparan Eventos Para 
Centenario de Código 

Ya se están haciendo los 
preparativos para la cele
bración del primer cente
nario de vigencia del 
Código de Procedimientos 
Civiles. 

Los Dres. J . Ernesto 
Criollo y Maurlclo Alfredo 
Ciará, Magistrados de la 
Corte, dicen que ha 
quedado formada una co
misión Integrada por su 
Presidente, Dr . Leonel 
Carias Delgado y los presi
dentes de las diferentes 
Salas de la Corte, que son, 
en la Sala de Amparos, el 
Dr. Criollo; Sala de lo Ci
vil, Dr. Ciará; Sala de lo 

Penal, Dr. Ramón Mónico 
y Sala de lo Contencioso 
Administrativo, Dr. Ro
berto López Nuila. 

Sobre este punto, los 
Dres. Criollo y Ciará, dije
ron: "En días recién pasa
dos, la Corte Suprema 
acordó Integrar una comi
sión de su seno, formada 
por el Presidente de la 
misma y por los Presiden
tes de cada una de sus sa
las. con el objeto de 
planificar y programar 
una série de eventos de ca
rácter jurídico-cultural 
durante el transcurso del 
año. en conmemoración 

Delegados Elaborarán 
Tratado con Honduras 

Los gobiernos de El Sal
vador y Honduras acorda
ron designar los delegados 
que formarán la Comisión 
Encargada de elaborar el 
proyecto .del Tratado Bila
teral de Comercio. In
formó ayer el canciller Dr. 
Fldel Chávez Mena. 

Detalló el ministro a EL 
. DIARIO DE HOY que se 
Integró - una Comisión 
Mixta Gubernamental Y 
una Comisión Técnica Ne
gociadora, con la partici
pación de representantes 
de la Iniciativa privada. 

DUo que se trabajará 
con empeño para que en un 
plazo no mayor de 45 dias 
esté ya listo el Tratado Bl-

. lateral de Comercio. Asi
mismo, la próxima 

semana, una misión salvá
doreña hará a Honduras 
una visita de Intercambio 
para dar la información 
posible e iniciar las nego
ciaciones de las bases del 
Tratado. 

15 dias después - a
gregó- vendrá un misión 
hondureña a El Salvador y 
de Inmediato se empeza
rán las negociaciones so
bre el listado de productos. 

"Nosotros entregamos 
las bases del Tratado y e
llos también nos entrega
ron su proyecto. lo cual es 
un adelanto positivo den
tro de las negociaciones", 
aseguró el Canciller. 

Chávez Mena indicó que 
::....Favor pase a la página 28. 

del Primer Centenario de 
Vigencia del actual Código 
de Procedimientos Civiles. 

"Entre los eventos que 
posiblemente se progra
men, se encuentra la reali
zación de mesas redondas, 
foros o un congreso, dentro 
del cual participen trata
distas de derecho procesal 
reconocidos nacional e In
ternacionalmente; así 
como un concurso literario 
cuyas bases se darian ·a co-

-Favor pase a la página 45. 

ADELANTO POSI
TIVO.- Las bases del 
Tratado Bllaterar de 
Comercio con Hondu
ras, entregó el Canci
ller salvadoreño Dr. 
Fldel Chávez Mena, en 
su visita a Honduras, 
lo cual es un adelanto 
positivo. 

SOLICITAN BECAS.- Becas para estudiar en Jos Institutos J<Yac/onales 
del país solicitan diariamente jóvenes Interesados. Son atendidos por el 
sr. Braulio Serrano, de Bienestar Estudiantil, en la Dirección de Juven
tud. Los aspirantes llenan ciertos requisitos. 

el diálogo es fund'amental 
entre salvadoreños, para 
resolver problemas salva
doreños y por lo tanto debe 
efectuarse en El Salvador. 
"SI eso no es posible, 
habría que pensar en otra 
alternativa, pero eso sería 
secundarlo", dijo. Agregó 
que la condición básica. es 
fundamentalmente "dialo
gar sobre el proceso demo
crático". Expresó también 
que se pretende que la ne
gociación no sea entre mi
norias, sino que 
corresponda al pueblo. que 
es la mayoría, que decida 

quiénes sean sus gober· 
nantes. cuál será su des· 
Uno. 

CAMINOS 
EQUIVOCADOS 

Al referirse a las ac
ciones de la Izquierda, dijo 
que ellos no están Interesa
dos en resolver los proble
mas del pa!s ya que están 
dedicados únicamente a 
realizar acciones de 
muerte, de violencia, de 
destrucción, etc. Recordó 
las quemas de autobuses, 
de fábricas, la destrucción 

y otras acciones por las 
cuales sólo se gana el repu- l".l 
dio del pueblo. "Ellos han t"' 
escogido el camino equlvo- t:l 
cado", diJo al referirse a !;;: 
esas acciones. ~ 

CASO MAJANO O 
Fue preguntado el go- !:;! 

bernante salvadoreño so- ,-, 
bre la situación del :Z: 
Coronel Adolfo Arnoldo O 
Majano Ramos, ex-lnte- >< 
grante de la Junta Revolu- 00 clonarla de Gobierno, y "" 

r::r 
-Favor pase a la péglna37. lit 

e 

WESTIN HOTELS.- Con motivo de cumplir 50 años de operar exclusiva
mente en el manejo de hoteles en todo el mundo, la cadena Americana de 
hoteles Western Internacional Hotels, cambió de nombre;-para conver
tirse en Westin Hotels. El Hotel Camino Real pertenece a esa cadena. Du
rante la celebración del acto, en el mencionado hotel, Izquierda a derecha: 
Isabel de Williams. M abe! A costa Hinds, Alfredo Lié vano, Aquiles Chávez, 
Ana María de Vides y Salvador Martínez. 

.Sistema de Zonas para 
Mejor Servicio Postal 
La Dirección General de 

Correos Informa lo si
guiente: 

"Para introducir subs
tanciales mejoras en los 
actuales sistemas de clasi
ficación de corresponden
cia y disminuir así los 
tiempos de entrega a los 
destinatarios, la Dirección 
General de Correos 
Inauguró el 11 de este mes, 
un Curso de Adiestra
miento para el personal de 
carteros, en el cual se dará 
a conocer la forma en que 
se procederá al Implan
tarse la zonificac ión, para 
acelerar la entrega de los 
envíos postales a sus desti
natarios, cuyos domlcillo_s 
se encuentran comprendi
dos en San Salvador. 

"El establecimiento de 
esta modalidad en nuestra 
Institución, vendrá a dar 
un nuevo impulso al pro
ceso de la corresponden
cia, ya que por una parte, 
tomaremos muy en cuenta 
la basta experiencia y es
pecialización de los ac
tuales carteros, y, por 
otra. aprovecharemos la 
Ordenanza Municipal Y
Plano de la Zonificación 
del municipio de San Sal
vador, emitida por De
·creto número 51. del Poder 
Ejecutivo en el Ramo del 
Interior, de fecha !~de Ju
lio de 1978. publicado en el 
Diario Oficial número 186, 
tomo 261 de 6 de octubre 
del mismo año. 

"En las actuales cir
cunstancias. el municipio 

de San Salvador llene una cuadas relativas a la deno
poblaclón de más de medio minaclón de dichas áreas 
millón de habitantes. como y vi as. se provocan gran
consecuencia del cree!- des confusiones por la 
miento natural de la existencia de nombres si
misma y la Inmigración milares para las mismas 
del Interior del país, lo que en diferentes rumbos, 
ha originado una expan- creando también dlflcul
slón física de la ciudad, tad para la locailzaclón de 
con la creación de nuevos sitios y direcciones por 
asentamientos y la aper- parte de las Instituciones 
tura de nuevas calles, ave- del Estado, oflcl~les, autó
nidas Y pasajes. Por la -Favor pase a la péglna 28. 
falta de regulaciones ade-

Canciller Afirma: 
lnícianse Trabaios para 
Demarcación de Frontera 

Trabajos preliminares 
para la demarcación de la 
frontera definida en el 
Tratado General de Paz. 
Inició ya la Comisión 
Mixta de Limites Hondu
ras-El Salvador, Informa a 
EL DIARIO DE HOY el 
canciller salvadoreño. 
doctor Fidel Chávez Mena. 

Agrega que para el Ini
cio de estos trabajos se 
cuenta con la cooperación 
de organismos interna
cionales especializados en 
la materia y que dicha Co
misión. después de varias 
reuniones. emitió su Re
glamento Interno y flJó su 
plan de trabajo, empe
zando de esla manera los 
trabajos preliminares 
para la delimitación de las 
secciones no definidas. 

Dijo el canciller que du
rante su vlsila realizada 

esta semana a Honduras. 
Juntamente con el canci
ller de Honduras y el mi
nistro de Economía de ese 
país y el subsecretario de 
Economía de El Salvador. 
se reunieron para exami
nar e Incrementar la · eje
cución del Tratado 
General de Paz, suscrito 
entre ambos paises en 
Lima. Perú, el 30 de octu
bre de 1980. 

Señaló que la Comisión 
Mixta de Limites honduro
salvadoreña, tratará de 
que las labores de demar
cación y delimitación de la 
frontera puedan realizarse 
en el menor plazo posible, 
extremo que está previsto 
en el Tratado. Sin em
bargo, dada la compleJI
dad de la materia y la 

-Favor pase a la página 48. 


